

## Rencontre VRD / Associations & Collectif vélo

---

20/10/2022

### COMPTE RENDU

#### **Présents :**

##### **Valence-Romans Déplacements**

PEYRARD Marylène – Présidente  
RIFFARD Jany – Vice-Présidente  
GOT Damien - Vice-Président  
GROUSSON Daniel - Vice-Président  
MICHELON Julien – Directeur  
MEALLIER Pauline – Responsable de pôle

##### **Roulons en Ville à Vélo**

GHEMARD Anne Marie  
ARNOD Jean-Luc

##### **A Pincés et à vélo**

ORIOLE Elisabeth  
PETITJEAN Antoine

##### **Collectif Livre Blanc**

CESSIEUX Albert  
VILLARD Alain

---

Madame la Présidente rappelle l'objet de la séance qui est de rétablir une discussion apaisée et constructive entre VRD et les associations vélo. Il ne s'agit pas d'une réunion technique.

Le processus de concertation et les différentes réunions mises en place entre le syndicat et les associations depuis 2016 est rappelé en séance.

Un tour de table est effectué. Dans ce cadre, les associations et le collectif estiment que les réunions mises en œuvre par VRD ne sont pas suffisantes et sont plus des réunions d'information que de concertation. Le contenu nécessiterait d'être ajusté afin de laisser plus de place à la prise en compte de leurs observations.

**Il est ainsi convenu ensemble d'adopter une nouvelle méthodologie de travail reposant sur l'organisation de réunions d'échanges régulières sur les projets d'aménagements du PVI en cours.**

Elles permettront de recueillir les observations des associations avant la validation formelle des projets. Les départements seront bien évidemment associés lorsque les aménagements du PVI portent sur des routes départementales.

Une première réunion sera à cet effet organisée d'ici la fin de l'année 2022.

Les futures réunions de concertation auront lieu, en fonction des sujets à traiter, 5 à 6 fois par an et pourront avoir lieu en deux temps en fonction des secteurs. L'ordre du jour sera envoyé une quinzaine de jours avant.

Différentes observations techniques sont également versées en séance (axe Valence-Chabeuil, Pont Vieux, Avenue de la République à Guilhaud-Granges ...). Un document est remis par le collectif Livre Blanc. Ces sujets seront traités dans le cadre des prochaines réunions.

Nota, afin de permettre aux associations de donner leur avis sur la signalétique Cycléo, VRD est favorable à prolonger l'expérimentation jusqu'à mi-novembre.

Madame la Présidente remercie les participants d'avoir répondu présent à l'invitation et salue le travail à venir avec les associations en faveur de la réalisation d'aménagements cyclables de qualité.